Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 30.04.2024

Anfrage Nr.: 0037/2024/FZ Anfrage von Stadtrat Emer Anfragedatum: 14.03.2024

Bet reff:

Bushaltestelle Königsberger Straße

Im Gemeinderat am 14.03.2024 zu Protokoll genommene Frage:

Mich hat gestern eine Anwohnerin der Königsberger Straße in Kirchheim auf Folgendes aufmerksam gemacht: Es gibt eine Bushaltestelle des 33er Busses, die in Folge des Fernwärmeausbaus provisorisch um die Ecke verlegt worden ist in die Königsberger Straße. Und sie meint, bei Dunk elheit sei es da sehr dunkel. Also die Haltestelle ist völlig unbeleuchtet. Sie hat mir ein Foto geschickt. Darum geht es. Sie meint, das sei nicht akzeptabel. Würden Sie dem nachgehen und schauen, ob für Abhilfe gesorgt werden kann?

Antwort:

Die fehlende Beleuchtung war den Stadtwerken bereits bekannt. Inzwischen ist eine Beleuchtung erfolgt.

Drucksache:

Anfrage Nr.: 0037/2024/FZ . . .

00362622.docx